利用者さまの声

歩けなくなり、仕事を休み、整形外科4ヵ所で何度も検査しましたが、 痛みが強くなるばかりで階段もはって上がる程になってしまい、仕事 はやめました。紹介状を書いていただいて、やっと聖隷病院さんにたど りつきました。

お陰様で手術もしていただき、順調に回復しております。担当してくださった先生、手術前の説明にも安心しておまかせできました。看護師さん、スタッフさん、皆さんとても優しく気配りに感謝です。

(長文より抜粋)

お答えいたします

嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。

今後も職員一同、患者様に安心して医療を受けていただけるよう に努めて参ります。

A3病棟 · A5病棟

コロナもおちついてきているのに、面会が 1 日家族だけ、2 人だけ はどうにかならないのか?せめて 1 度には 2 人で、その日に何人 かは会えるようにしてはくれないのか?!!

お答えいたします

面会制限については大変ご迷惑をおかけいたします。

新型コロナについては正確な流行状況を把握しづらくなりましたが、完全に落ち着いたわけではなく、政府分科会でも「第9波が始まっている可能性がある」と報告されております。

病院には多数の方が入院していますが、免疫の低下した患者様も多く、ウイルス感染に弱い、感染した場合に重症化するといった懸念もございます。院内クラスターを抑えながら通常医療を提供する必要もあり、当面面会制限は必要と判断しております。時間を分けても、入院患者さん以外の方が多数病棟に入ることは感染管理の上で問題となる可能性があるため、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

感染管理室